

Comunicado de la Casa de S.M. el Rey
Palacio de La Zarzuela. Madrid, 30 de mayo de 2011



Como consecuencia de antiguas lesiones producidas en prácticas deportivas, Su Majestad el Rey padece dolores articulares en su rodilla derecha que dificultan su actividad física habitual.

Para resolver esta situación, Su Majestad el Rey será sometido a una intervención de artroplastia en su rodilla derecha, durante la primera quincena del mes de junio.

Hasta el momento de dicha intervención, que se anunciara oportunamente, Su Majestad el Rey mantiene todos los actos previstos en su Agenda.